



**えんさい かいさい  
園祭 開催!!**

第 276 号 令和 4 年 2 月 1 日

10月16日に七生福祉園祭を開催しました。「密」を避けながら、利用者の皆様が楽しみにされている園祭をどのような形なら開催できるのか検討した結果、利用者及び職員のみで、かつ成人寮・児童寮に分かれて開催することとしました。成人寮では手作りの移動屋台を引きながら各寮を訪問し、寮ごとにお店を広げました。児童寮では管理棟の車庫にお店を広げ、寮ごとに時間を区切って来てもらいました。感染症対策を各所で講じながらの手探りの開催でしたが、お神輿も登場しお祭り気分を味わって頂けたようです。  
来年度はご家族や地域の皆様をお招きして盛大に開催できることを願うばかりです。



**きゅうしょく なんまつねんしへん  
給食 ~年末年始編!!~**



**クリスマスディナー (児童寮)**  
チキンやグラタンなど、子どもたちが大好きな料理を豪華に盛り込み、彩りよく可愛らしいディナーに仕上げました。普段とは違ったごちそうに、利用者の皆さんのたくさんの笑顔を見ることができました。



当園の園だよりは知的障害のある方への合理的配慮からルビをつけて提供しております。ルビ無しをご希望の方は当園職員までお申し出ください。

## クリスマスディナー（成人寮）

当園では一般的な形態の食事のほか、各種治療食及び嚥下機能に合わせた軟菜食～ペースト食など現在9種類の食事をお出ししています。どんな形態のお食事でも、美味しく味わっていただけるよう工夫を凝らしています。

ソフト食



## おせち（児童寮）

たくさんの種類のおせち料理を彩り良く、きれいに重箱へ盛り込み提供しました。1つ1つの料理を味わって食べてもらうとともに、おせち料理の意味についてもプリントを作成して紹介しました。利用者の皆さんは、年に一度のおせち料理に興味津々でよく食べてくれたようです。

ソフト食



## おせち（成人寮）

「おせち」もちろん各種の形態食でお出しします。お屠蘇（七生のお屠蘇は屠蘇散を入れて作る本格的な物です！）を片手に、舌鼓を打っていただけました。1月4日の仕事始めには、たいく館に集まりあまぎの飲みながら和やかに新年を祝いました。

## ハロウィン



毎年恒例の低年寮の子どもたちによるハロウィン！子どもも職員も思い思いのキャラクターのコスプレをして園内を回ります。目を輝かせながらたくさんのお菓子を受け取り、少し歩き疲れてしまった子どもも、最後は大きな袋を抱え大満足の様子でした。

